
令和６年度 第２回常任理事会議事録 

 
⽇ 時：令和 6 年 11 ⽉ 1 ⽇（⾦）19:00〜19:50 Zoom オンライン 
出席者：秋峯会⻑、⼭⼝副会⻑、原副会⻑、⽶沢理事⻑、松本競技委員⻑、濱⽥総務委員

⻑、林審判副委員⻑（代理）、⽥島強化委員（代理）、宮⽥委員⻑、松前副委員
⻑、⼤坪副委員⻑ 

    出席 11 名 
陪 席：甲斐（⻄⽇本⼯業⼤）、太⽥（⿅屋体育⼤） 
【議⻑】⽶沢理事⻑ 【書記】⼤坪委員⻑ 
 
秋峯会⻑の挨拶の後、議⻑に⽶沢理事⻑を選出し議事に⼊った 
報告事項 
競技委員会（松本競技委員⻑） 
・男⼥１部リーグ、チャレンジマッチの結果報告、個⼈賞の報告事項 
・男⼦、⻑崎⼤学、熊本学園⼤学が来季かから１部に（７位熊本学園⼤学、８位⻑崎⼤学） 
・⼥⼦⼊れ替えなし 
 
強化委員会（⽥島先⽣） 
・男⼦学連選抜対抗戦の結果報告 
・⼥⼦学連選抜対抗戦のメンバー、スタッフの報告 
・男⼦１部リーグ改⾰について 
 （８チームの総当たり１回、２⾯で２試合か１⾯で４試合か協議中） 
 
審判委員会（林副委員⻑） 
・特になし 
 
ビーチ委員会（寺⽥ビーチ委員⻑） 
・九州⼤学ビーチ⼤会、全国⼤学ビーチ⼤会の結果報告 
・沖縄⼤会について 
 
総務委員会（濱⽥総務委員⻑） 
・優勝チーム、準優勝チームの優勝旗及び準優勝盾の返還について（総務委員会で検討し、
１⽉までに作成） 
・チャレンジマッチの登録メールが確認できていなかった 



 →⼊⾦等の確認を徹底（⽶沢理事⻑） 
・追加登録について 
 未登録が多数→競技委員⻑及び登録担当で検討 
 
審議事項 
競技委員会（松本競技委員⻑） 
・2025 年度の⽇程（案）確認 
・男⼦秋季は久留⽶市を予定、熊本未定 
・競技⽇程を理事⻑会議で提案 
 
強化委員会（⽥島先⽣） 
・男⼦学連選抜対抗戦の経費補填の要望書について 
（台⾵の影響でフェリーが⽋航、広島まで陸路で移動、宿泊し翌⽇九州に帰った件の追加経
費について） 
→審議の結果 169,128 円を特別会計から補填することになった。 
 
審判委員会（林副委員⻑） 
・男⼦リーグ改⾰に伴い、審判員の増員について 
 2コート→ 審判員 4名、講師 2 名 
 1コート→ 審判員 4名、講師 2 名 
・福岡県からは 1コート 4試合の提案 
 （2コート 4試合の場合、会場が 3つになる可能性があるため） 
 
ビーチ委員会（寺⽥ビーチ委員⻑） 
・来年度の⼤会予定報告 
・U-23 との⽇程が被らぬよう調整 
 
総務委員会（濱⽥総務委員⻑） 
・来年度の役員（案）について 
・濱⽥総務委員⻑を強化委員⻑に（兼任：総務副委員⻑、広報） 
→坂中総務副委員⻑を総務委員⻑に、坂本強化委員⻑を男⼦強化委員⻑に 
・⼤分、岡内先⽣より健康上の問題で役員降板の要求→1 ⽉までに対応 
・⼭⼝副会⻑より、理事会の議⻑について（規約の改正）の提案があり総務委員会で原案作
成となった。 
・1 ⽉の理事会の⽇程について 2025 年（令和 7年）1 ⽉ 25 ⽇（⼟）午後開催 
 常任理事→専⾨理事→全体理事 



詳細については後⽇連絡予定 
 
その他（チャレンジマッチ開催地WG⻑） 
・チャレンジマッチ開催地のローテーション変更について 
チャレンジマッチ開催経緯：開催県学連の負担軽減のため 
・県学連理事（教員等）の減少により学⽣のみの開催が困難（宮崎、⼤分） 
・九州 8 県を北部九州 3つ、南部九州 3つに分ける（令和 8年より） 
→原則春季を南部九州、秋季を北部九州で 3年ごとに⼊れ替え 
 但し沖縄は台⾵や他の⼤会を考慮し春春季のみ開催 
・男⼦が先、⼥⼦が後 

→次の理事会で提案 
・開会式はなしの⽅向で検討し、表彰式等は総務委員会で原案作成することとなった。 
 優勝旗及び準優勝盾の返還について（総務で検討） 
・選⼿の登録変更の不備、代表者会議不参加について 
→代表者会議を今より開催⽇から⽇にちを空け⾏う（組み合わせ決定後 1週間以内） 
 
副会⻑挨拶（⼭⼝副会⻑、原副会⻑） 
 
 

⽂責：濱⽥幸⼆ 


